
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成23年3月3日）

平成23年3月3日発行  NO.1960 第2088例会　　会長　森川　忠　　幹事　行木　英夫　　会報担当　越川　忠

みなさんこんにちは。

本日の例会は会場をあき

ば造花店多目的ホールを

おかりしての移動例会と

なります。石田喜一会員

の御好意により会場を提供してくださり厚くお礼申

し上げます。今日は3月3日、桃の節句、ひな祭りで

す。最近は子供も少なくなりあまりお雛様を飾って

あるお宅を見なくなりましたが、勝浦市では2月19

日から3月3日までビッグひなまつりを開催しており

遠見岬神社の 階段をはじめ、覚翁寺山門前、市立

図書館ほか、街中のいたるところにお雛様が飾られ

ていて市の大きな行事の一つとなっています。ま

た、勝浦タンタンメンは醤油ベースのスープにたく

さんの玉ねぎとラー油をたっぷりのとても辛いタン

タンメンです。最近はカップ麺もできているそうで

すのでぜひ一度味わってみてはいかがですか？また

現在大学入試真っ盛りですが、残念なことに、携帯

電話やインターネットを使用しての不正が発覚しま

した。必死で勉強している学生から見れば許し難い

行為です。近年就職率の低さが指摘されています

が、裏を返せば日本の学歴社会を表しているともい

えます。ロータリーでも景気により会員の増減にも

影響がでますので早くに好転することを期待しま

す。
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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

  仮委嘱状の交付

  各委員会報告

「誕生祝」

　　鹿野素平会員　　小林定雄会員

3月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　川島宭会員　渡辺晃会員　　高田一行会員

　　鵜沢光雄会員　　齋藤逸朗会員(2月)

「乾杯」

第31代会長

菅井直秀会員
会務報告

　会長エレクト研修セミナーが3月27日(日)13:00よ

りホテルニューオータニ幕張にて開催されます。当

クラブから小林会長エレクトに参加していただく予

定です。また君津市久留里で行われたＲＹＬＡでは

古西会員に実行委員として出向していただきお疲れ

様でした。
左から

小林会員 / 高田会員 / 齋藤会員

移動例会（あきば造花店多目的ﾎｰﾙ）



①会報受領クラブ

・銚子ＲＣ

・多古ＲＣ

・八日市場ＲＣ

②ﾊｲﾗｲﾄよねやま132号(2月10日発行)が届いており

ます。

③国際ロータリー第2790地区第44回インターアクト

年次大会報告書と第33回インターアクト国外研修報

告書が届いております。

④次週例会のお知らせ

3月10日は通常例会で会場は冨士屋さんです。当日

は小野田会員の卓話を予定しております。皆さんよ

ろしくお願い致します。

幹事報告

2011～2012年度 地区委員

委員会報告

毎年のことですが次年度は会員増強を最大の目標に

するそうです。

第2790地区の会員数は、年々減少しています。各ク

ラブ共会員増強の必要性は充分認識していますが、

なかなか増強できないのが現状のようです。

増強できない理由は色々あると思います。

良く言われるのが不況のせいです。本当にすごい不

況です。しかし会員増強をしていかないと究極的に

はクラブが消滅してしまうかもしれません。こうし

た危機意識を会員全員が持って頂きたいと思いま

す。

入会して3年未満の会員が、ロータリーの事を良く理

解できないうちに退会していくと言われています。

こうした事を防ぐには、クラブの会長が例会でロー

タリーの話をすることも一つの解決法ではないかと

思います。森川会長がクラブの例会で、やさしい

ロータリーの話をすることは素晴しい事だと思いま

す。会長がロータリーの話をすればクラブの会員は

ロータリーについて理解を深めるのではないでしょ

うか。

次年度は皆様の力で純増10％を達成して頂きたいそ

うです。毎年純増1名というＲＩの方針があります

が、これはＲＩ会長賞を申請する為の数値だと言う

事だそうです。

この純増1名さえ達成できないのに、10％増など到底

無理な数値だと思いますが、高い目標を掲げないと

いつまでも会員増強が実現できないと言っていま

す。

会員増強は、ロータリアンに相応しい人を勧誘しな

いとロータリーに溶け込む前に退会してしまう、と

いうことを多くの人が経験されていると思います。

量か質かという問題ですが、最初からロータリーに

精通して入会した会員は少ないと思います。

入会後のフォローが大切だと思います。クラブ会員

全員で新会員を育てる覚悟が必要だと思います。

クラブの会長がロータリーって何かを考えて、毎例

会で熱くロータリーを語ることの大切さを考えて頂

きたいと思います。

議題

①2月分会計報告の件では若干の会費の未納があり

お早めにお願いいたします。また、齋藤逸朗会員よ

り米山奨学会特別寄付をしていただきました。

②ニュージーランド地震災害義捐金についてはクラ

ブより10000円を地区へお送りすることに決定しま

した。

③青少年による環境をテーマとする模擬国連につい

てはサポーターとして10000円の支援をする。

第9回定例理事会

日時：平成23年3月3日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

理事会報告
2011～12年度

第2790地区チーム研修セミナーに出席して

次年度(山田年度)
地区ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会
　　　会員増強委員
　　　　越川　博光

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　環境担当　　秋葉　講一

3月11日(金)サケの稚魚放流について

場所は東総衛生組合光クリーンパーク多目的広場で

午後1時30分から行います。放流式に参加できない方

は、後日各自において栗山川に放流し、放流報告書

を私か事務所にＦＡＸをお願い致します。



　私共2790地区の社会奉仕の活動は各クラブに素晴

しい実績があります。クラブ社会奉仕委員会、環境

委員会共に然りです。今までの通り、目的意識を

持って社会奉仕活動の実践を続けて頂きたいと思い

ます。

　奉仕の第三部門である社会奉仕は、クラブの所在

地域または行政区域内に居住する人々の生活の質を

高めるために、時には他と協力しながら、会員が行

うさまざまな取り組みからなるものであります。

ロータリアンとしてひとりひとりの会員がロータ

リーの思想を体得して行動する事が社会奉仕の実践

だと思います。いろいろと諸先輩の考え方、ご意見

があると思いますが、ロータリーの思想とは、例会

に出るごとに人のふり見て我がふり直す謙虚な自己

への問い掛けがなければならないと思います。それ

がロータリアンの親睦に参加する事ではないでしょ

うか。親睦の第一義は、自己研鑽（向上心の人）で

あると思います。一週間一時間の例会に出席し、毎

週自分の人格を磨く機会が与えられ、磨くことに

よって自分自身が良質化され、その功徳は無限に地

域社会に及ぼして行くことだと思います。

　さて、本年度の山田ガバナーの方針通り、決議23-

34をロータリーの綱領に基づくすべての実践活動に

対する指針として、各クラブで今一度研修して頂き

たいと思います。手続要覧Ｐ.114にありますが、そ

れを簡単にまとめますと以下になります。

決議23-34の第１条には、『ロータリーは、基本に

は、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と

義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいとい

う感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげよう

とするものである。この哲学は奉仕―「超我の奉

仕」の哲学であり、これは「最もよく奉仕する者、

最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基

づくものである。』と『ロータリーの奉仕理念』が

説かれています。

第2条には、ロータリー・クラブの役割について、

①奉仕の理論を団体で学ぶこと　②奉仕の実践例を

団体で示すこと　③奉仕活動の実践を個人で行うこ

と　④ロータリーの奉仕理念と実践を一般の人に受

け入れてもらうこと。

第3条には、国際ロータリーの役割について、奉仕理

念の育成と普及、クラブの拡大、援助、管理と情報

伝達およびクラブ運営と社会奉仕活動の標準化。

第4条には、ロータリー運動は単なる理念の提唱では

なく、実践哲学。奉仕する者は行動しなければなり

ません。

2011-2012度

　地区社会奉仕委員会委員長　　　菅井　直秀

○世界社会奉仕（ＷＣＳ）プログラム廃止に関する

ＲＩ理事会決定のお知らせについて

　今後は皆さんにお金集めをすることはしないとい

う事になりました。

○国際奉仕活動への関心と実践について

　世界社会奉仕(ＷＣＳ)プログラムが次年度から廃

止されます。しかし、ＲＩのプログラムとして廃止

されるだけで、各クラブが実践しているＷＣＳを廃

止するようなものではありません。

　地区内には、海外のクラブと姉妹締結してＷＣＳ

プログラムを実践しているクラブがあります。是非

とも続けていただきたいと思います。こうしたクラ

ブの受け皿として、次年度国際奉仕委員会の中に国

際奉仕プロジェクト委員会を設置します。この委員

会では、地区内クラブのＷＣＳプログラムの支援に

あたって頂き、更に国際奉仕活動の意義を発信して

頂きたいと思います。

　青少年交換プログラムは、新世代奉仕部門に区分

されていますが、第2790地区では従来から国際奉仕

部門に区分されていましたので次年度もその区分を

踏襲します。

　青少年交換プログラムを実施しているクラブが少

なくなっていますが、このプログラムを多くのクラ

ブで実施して頂くようにして頂きたいと思います。

○ＲＩ国際大会参加の推進について

ＲＩ国際大会は2012年5月6日～9日にタイのバンコク

で開催されます。

2011-2012度

地区国際奉仕委員会委員長

地区危機管理委員会委員

      　　　　土屋　俊夫

2011-2012度

地区職業奉仕委員会委員

    　　　冨　　一美

皆さんこんにちは。次年度も今年度に引き続き地区

職業奉仕委員会でお世話になることになりました。

今年度は、地区職業奉仕研修委員長として地区内84

クラブを対象として、クラブフォーラムや卓話の要

請があったクラブを5人の研修委員で訪問させていた

だいております。現在57クラブをお引き受けしてお

りますが、残り13クラブを残しており、現在進行形

です。次年度も色々とお世話になると思いますの

で、宜しくお願いいたします。



渡辺隆文君

　　…いよいよ3/10からダンスサークルをはじめる

　　　ことになりました　よろしくお願い致します

内田裕雄君

　　…先週の例会を欠席し　失礼しました

齋藤逸朗君・高田一行君

　　…結婚祝いをありがとうございます

小林定雄君

　　…お誕生祝いをありがとうございます

小川佐内君

　　…先日は私共シーブリーズをご利用頂きあり

　　　がとうございました

青柳誠君・越川博光君・森川忠君・前川成吉君

・行木英夫君・花澤昇一君

　　…あきば造花店様素晴しい会場をご提供頂き

　　　ありがとうございます

冨一美君・河野和夫君・倉石昌治君

　　…春本番が早く来ますように

石田喜一君

　　…当ホールにようこそおいで下さいました

土屋俊夫君

　　…ＣＤのお買い上げにご協力頂きありがとう

　　　ございました

本日計 　 26,000円

累　計   671,000円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

3月3日 43 36

MU ％

7 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

　　　　　　　　　　　  代表　　渡辺　孝文

  時間の都合のつく方はぜひ遊びに来てください。

  よろしくお願いいたします。

第5条には、クラブの自治権、クラブが地域社会に適

した奉仕活動を選ぶ絶対的権限を持っています。但

し、ロータリーの綱領に反したり、クラブの存続を

危うくするような活動を禁止しています。

第6条には、社会奉仕実践の指針として、他と重複す

る奉仕活動の禁止、大規模活動の制約、宣伝目的の

活動の禁止、奉仕活動の原則は個人奉仕であり、ク

ラブが行う活動はサンプルに過ぎないと記載されて

います。

　奉仕の理想とは、「理想に向かって進む心」を

言っていると思います。こういう向上心の人、奉仕

の理想の世界にいる人が、真のロータリアンだと思

います。例会は、自己研鑚を通じて、その功徳を地

域社会に及ぼして行く教育の場であります。ロータ

リーの奉仕の基本は自分も育ち、人も育てることに

あると思います。本年度一年頑張りますので、宜し

くお願い申し上げます。

2011-2012年度地区委員に委嘱されました

菅井地区社会奉仕委員会委員長と越川(博)地区ｸﾗ

ﾌﾞ奉仕委員会会員増強委員会委員

ダンスサークル

　会費（運営費）　月／2,000円   　        　連絡先：横芝光町横芝1829　 代表：渡辺孝文
　※指導料はボランティアにて行います。    　対応時間：15：00～19：00
　                                        　ＴＥＬ 0479-82-0300　　携帯 090-3210-0490


